
第 1 回学校運営協議会記録 
令和 4 年 6 月 1 日 19：30～ 

上久下地域づくりセンター 多目的研修室 

１．開会 

２．自己紹介 

３．協議 

（１） 令和 4 年度学校経営方針・主な取組、行事について 

Q．8 月 27 日の学校整備作業のやり方は？ A．PTA の今後の協議で決定していく。 

 

（２） 運営協議会組織について 

 

（３） 運営協議会役割分担について 

会長…村上英明  副会長…西垣孝司 常任委員…八尾滋樹、土田正博、柳川瀬季衣 

 

（４） 令和 4 年度活動について 

活動の糸口をつかめれば。 

例えば①運動場整備②児童の学習支援など、音頭をとっていただけないか。 

 

・知事からも地域のにぎわいを取り戻していこうという話があった。少しずつ取り組んでいきたい。 

・通学路の安全確保について…時期は市に任せるが、丹波市の方で年 2 回草刈りを行ってもらう予

算を確保。1 回目は 7 月下旬頃を予定。それまで待てないので、6 月 5 日（日）8 時～畑内、北太

田の PTA 会員草刈り作業を予定。今回は、運営協議会メンバーの参加は、なし。 

  ・道幅拡張について…議論はこれから。6 月 28 日 19：30～に過疎のワークショップ予定。 

  ・8 月 27 日（土）学校整備作業の際に声かけをして取組を行う。 

   →木製遊具の腐食防止の錆塗、運動場の草の管理など 

  ・今年度、熟議の会を開催したい。 

 

４．その他 

・上久下村営上滝発電所 100 周年記念イベント 令和 4 年 6 月 26 日（日）9：00～10：00 

   子供たちにも参加呼びかけを。ヘリウムガスの風船飛ばしあり。 

  ・消毒ボランティア終了時期。委員会にも確認をとって連絡させていただく。 

  ・小学校の統合について PTA 世代の意識も含めて話し合う機会が必要。統合にむけての制度や流

れについても確認を。 

 

◆第 2 回学校運営協議会 日時未定 

 

５．閉会 


